

新型コロナウイルス感染拡大した2年間、行動制限により事業をやむなく中止、更是メンバーや同士の交流さえも途絶えていた中、今年度は、そのブランクを取り戻すべく3つの事業を柱に運営してきました。まず1つ目は、会員の交流です。できるだけリアル形式で交流をしたいという想いで、交流の場としてバーべーキュー、ゴルフ、ボーリング大会を企画し多くのメンバーの参加頂きました。その中でも、メンバーや同士知らなかつた一面が垣間見えたことで懇親を深めていたことが記憶に残っています。2つ

目は、YEGの根幹でもある自己研鑽として、「お金の価値」について資産運用の内容で2回研修を行いました。その研修では、お金の価値と自身の将来、自企業の発展について考えさせられる良いきっかけとなつたと感じております。3つ目は、会員拡大です。目標人數を10名とさせて頂いた中で、14名の新入会員を迎えることができました。それは、メンバーがこの一年間YEG活動を心の底から楽しんだことが新入会員にも伝わり達成できたと思つております。その他、私たちの活動をより知つて頂くためにHPを新たにリニューアル、また地域活性化事業として、BSよしもとでのとなりマッチに出演させて頂き、藤岡の魅力を伝えたと共に、新たなチャレンジとしてららん藤岡でいちごフェスを開催致しました。今年度は、WITHコロナ時代で先行き不安もある中、メンバーや藤岡の地域に実りある多くの活動が行えたことに感謝しております。

一年を振り返り



藤田 YEG は本年 創立 40周年を迎えます。創設から 40 年にわたり、地域社会とともに歩み、多くの人々の生活やビジネスの新たな課題や変化に常に挑んできました。しかし、私たちはこれまでの活動に甘んじることなく、常に進化し続ける必要があると認識しています。本年度、私たち は「Imagine YEG, Innovate

VEG 次の10年へ。力強く
しなやかに」をスローガンに
掲げています。社会環境が大
きく変化する現在、会員企業
とのビジネス交流の機会を提
供し、会員相互の事業を知る
ことで互いにその特性を磨き、
連携することで企業の発展に
貢献してまいります。またデ
ジタルシフトに対応しDX化
への取り組みを学び、会員企
業の競争力強化に貢献してま
ります。その上で地域社会
とともに、さらなる発展を目
指し、地域の魅力を高め、よ
り豊かな社会を実現するため
に取り組んでまいります。今
後とも皆様方のご支援とご協
力をいただけますよう、心よ
りお願い申し上げます。

まagine YEG. Innovate YEG.
～次の10年く。力強くしなやかに～



令和5年度スローガン

Imagine YEG. Innovate YEG.

会員企業勉強会
「お金の勉強について」



「本年度の会員企業勉強会は「お金の勉強」というテーマで、9月と2月の2回構成で開催しました。当初、経営研修委員会メンバーと思い描いていた勉強会の内容とはかけ離れてしましましたが、委員会会議を毎月開催したことによりメンバー一丸となり事業に取り組めたと思います。委員長経験がなく未熟な委員長でありながら、毎月の委員会会議に出席し協力してくれた委員会メンバーや事務局に感謝いたします。ありがとうございました。

藤岡の魅力発信事業 (BSよしもと)

地域活性化委員長

令和4年9月1日に地域活性化委員会藤岡の魅力発信事業として、BSよしもとの番組コーナー「となりマッチ」に中継出演いたしました。隣の町とお互いの魅力をお題にそつてプレゼンしあい地域をPRしていくという内容で、富岡YEGの皆様に隣町としてご協力頂き一緒にご出演し

調べてみると知らなかつた
藤岡市の魅力や地域の特性など、新たな発見もできこれから
の地域活性化へと繋げてい
く事業ともなりました。

本題の事業では、お互いの町をプレゼンしあい、富岡YEGの皆様共に参加者一同大変盛り上がりを見せ、とても良い事業となりました。

その後も富岡YEG様と良い友好関係を築け藤岡YEGの発展にも繋がつていく新たな展開が生まれました。ご協力頂いた皆様ありがとうございました。



に美味しいイチゴです、藤岡の特産品としてPR事業を続け、「藤岡市＝イチゴの街」を目指しましょう！

意義な事業だったのではと思
います。

総会・役員会の運営

総務委員会では、総会・役員会の設営を行いますが、委員会メンバー、商工会議所責年部の事務局の協力や他の委員会の協力のもと滞りなく開催することができました。

委員長として年度を無事に終えられたことに胸を撫で下ろしています。今後この経験を活かして、自分の仕事や責任部活動を盛り上げていきたいと思います。

第4回 藤岡商工祭



ふじおかやよいひめ イチゴフェス

林 啓 嗣

催のなかつたイベントとしてたくさんの方にご来場いただきまして、大変な盛り上がりを見せました。

当日商工祭のブースにもたくさんのお客様が足を運んでくださつて商工祭に出店された店舗様にとつてもとても有意義な事業だつたのではと思ひます。

準備・運営上で反省点も残りましたが、これからも続く商工祭の新たな1歩となつたと思います。

会員拡大について
横田敬司
プロジェクトリーダー

青年部の会員が減少してい
る昨今、拡大プロジェクトチ
ームが発足しました。
月に一回会議を行い、メン
バーのつながりを活かし勧誘
活動を行いました。



全国大会「美の国あきた大会」が秋田県で開催されました。3年ぶりでの対面開催となり、オンラインを含め410人がありました。藤岡YEGも8名の会員が参加し、卒業予定者のおり旗を会場にて掲げ、秋田全国大会の成功をお手伝いできました。多くの会員と参加できます。

また、秋田の風土や文化に直接ふれることができ、とても感動しました。来年度は、「いしかわ小松大会」が開催されます。多くの会員と参加できます。

名の会員が参加し、卒業予定者が約6,700名の参加登録があり、会場は大いに盛り上がりました。藤岡YEGも8名の会員が参加し、卒業予定者のおり旗を会場にて掲げ、秋田全国大会の成功をお手伝いできました。多くの会員と参加できます。

富澤康人
経営研修委員長

全国大会
「美の国あきた大会」

青年部は藤岡を盛り上げる祭やイベント、経営に関する研修会、会員相互の交流を深める事業等を開催しています。

異業種の仲間が集まり情報交換をし、自社企業の発展は勿論、活動と共に楽しすぎやりがいをアピールし今年度も会員拡大を行いたいと思います。